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Пролетарии всех стран, соединяйтесь!
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СОЗДАДИМ СВОИХ СТАХАНОВЦЕВ
«Стахановское .цвижекме распростра

няется по всей стране. Ударники произ
водства с энтузиазмом вступают на 
новый путь социалистического соревно
вания, открытый елцвными Отличника
ми ссциатгисТичесиой 'индустрии Стаха
новым, Кривоносом, Бусыгиным, Пар
феновым, Сметаниным, Виноградовой и 
другими «йс^ерами высокой производи
тельности труда». («Правда», 13 октяб
ря 1935 г.).Можем ли мы, будущие командиры предприятий, цехогз, агрегатов, учащиеся передового металлургического втуза, стоять в стороне от этого движения отличников производства? Конечно, нет. Передовой втуз должен шагать в ногу с социалистической родиной, организован в стенах кнсгитута своих стахановцев, умеющих показать высокие качественные показатели в учебе, на практике. Стахановцы куются не только на производстве.Движение стахановцев охватывает положительно все области народного хозяйства.И чем же должно выразиться движение стахановцев-бусыгннцев н учебе?Основным методом этого движения у пас должно явиться: борьба'за- наивысшие показатели в учебе, борьба за правильное распределение своего рабочего дня, максимальное расширение са- мостоятел1 нон работы п качество этой работы. Мы имели в институте неплохое движение ударников учебы.Теперь же паша задача —  ориентировка на отличника-ударника, па того студента, который систематически, изо дня в день, работает над собой, читает дополнительную литературу, расширяет лекционный материал, интересуется новинками технической литературы п который может сочетать отличную ус- иеваемосттГ с хорошей общественной работой.Студенческая общественность нашего института откликнулась на движение стахановцев, мы имеем уже обязательства отличников, взявгапх на се-

„ЧЕРЕПАНОВА 
В ОТПУСКУ"Задача, поставленная ХУ1Г съездом партии о необходимости каждому коммунисту ежедневно, систематически поднимать свай идейно-политический уровень, должна на данном этапе решаться как никогда серьезно, добросовестно и четко.Из двух проведенных политзанятии кружка коммунистов-днпломников видно, что но всеми товарищами эго осознано в должцой тоне ни.- Ия первом занявши из 14 чел. были подготовлены только Ничипурный, 

Киселев, Панфилов и Колесова. На второе занятие товарищи пришли,более подготовленными, но количество явившихся было почти вдвое меньше. А тов. Черепанова (И— 32-113) заявила, что она сейчас в отпуске п о политучебе будет разговаривать только но окончании ого.Комитету комсомола необходимо срочно организовать дна кружка среди дипломников и покончить с топтанием на одном месте.То же самое касается организации политучебы среди дкпломников-беспар- тийных. золотев.

бя обязательства —  работать ло-ста- хановски (студенты Лясоцкнй, Еремин). *Но пока что это —  одиночки. Наша же задача —  метод стахановцев сделать методом каждого студента. Поэтому сейчас, как никогда, стоит вопрос о превращении стахановского движения отдельных студентов в массо- гос движение.
Встать во главе и организовать это 

движение— это значит сделать стаханов
ский метод законом в делю организаций 
труда, это зцачит добиться того, чтобы 
рекордная промзводит'альнспсть труда, ко
торой достигли Стахановцы, с^ала рядо
вым явлением. <Треугольники групп, вам предоставлено сказать свое решающее слово, уменье организовать движение стаха- новцев-етудентов в группе, это лучшее испытание вашей работоспособности.Уменье чутко прислушиваться к голосу масс, постоянная готовность всемерно поддержать их творческую инициативу и опереться на нее, беспощадная борьба со всеми, кто душит творческую инициативу масс путем прямого саботажа, являются особенностью работы общественности института в эюн ооласти.Вовлечь в стахановское движение профессорско-преподавательский состав, улучшить методику преподавания. На лекции, семинарах, в лабораториях поставить шире консультации, иметь наблюдение за отличниками студентами, помогать им —  такова задача.*•Разрешить ее может институт только в том случае, -если за ее разрегао,-' ние возьмется вся общественность. Дви- 1  жение стахановцев нужно организовать 
«по-деловому, настойчиво, изо дня в 
день, без болтовни и парадной шумихи.1 
В этом теперь главная задача каждой 
партийной и профсоюзной организаций. 
Ибо только инициатива, подхваченная и : 
поддержанная миллионами, творит чу- 1 
деса». («Правда», 10 октября 1935 г.). >
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Б У Д Е М  С Т А Х А Н О В Ц А М ИМьг, студенты гр. С-32-П Еремин, 
Лясоцкий В., включаемся производственный поход млг. XVIII годовщины Октября. Берем на себя обязательства:По сессионным предметам иметь оценку только «отлично».(К 1 января 1936 г. иметь значки ГТО II ст. и ВО II ст.Обязательно участвовать в одной из работающих спорт секций.Организовать в группе консультации, санпомощь и проверки с тем, чтобы группа вышла на одно из стертых мест в институте.Принять участие в нау-чшо-нсследс- вательской работе кафедры.Вызываем ударпнков-ошлчииков других групп включиться в движение стахановцев.

ЛЯСОЦКИЙ.
ЕРЕМИН'.

ТЕХНИКА БЕЗОПАСНОСТИБольшинство групп набора С-32 в настоящее время проходит курс техники безопасности.Наряду со специальными техническн- мн дисциплинами, курс техники безопасности в советском учебном заведении не такой уж  маловажный предмет.Уменье предотвратить несчастный случай с человеком на производстве, в условиях социалистической промышленности, стало обязанностью советского инженера.Ответственность за обучение наших студентов науке о человеческой безопасности в -производстве институт возложил на очень опытного и хорошего педагога в згой области проф. Козьми- ных-Ланпна.Профессор читает курс живым и интересным языком, и умеет запнтересо- вась слушателей. Однако имеется существенный недостаток преподавании: курс построен не для металлургического втуза.Вся многочисленная серия несчастных случаев н борьба с ними, которую нам преподносят, относится исключительно к промышленности машиностроительной. пищевой, химической и тск- еппьной Гпртг это\г последней уделяется особое внимание, т. к. в этой области техники профессор является, до некоторой степени, «патриотом»).Такое явление я считаю ненормальным: курс техники безопасности подходит к1 концу, а что нужно делать, допуспгм, прокатчику пли электроме- таллургу в области «обезвреживания» тех или иных металлургических агрегатов, мы нс знаем.Надеяться на то, что об этом ещо будут говорить, нельзя, т. к. по программе до конца курса осталось всего лишь 3 часов, из коих 2 ч. отводятся на демонстрацию соответствующих диапозитивов, 2 ч. — на кино и 4 часа на заимю’пгтельпый -спрос.Таким образом получается следующая неприглядная картина: курс окончен, а технику безопасности в металлургии мы так и не начинали.Интересно знать, кто в этом виновен, учебная часть института или педагог?А . Л А Р .

ЗА  С Т / Ф & Й ^ К И И  
М Е Т О Д  Р А М П Ы !С самого начала учетного года наша комсо-мо.тьская группа решила заниматься ударно.'Всего у нас комсомольцев 11 человек. И лее 11 человек, неусталгпо повышают свою ак адамушеваемость.Особенно хорошие результаты по политэкономии. Все комсомольцы прорабатывают лекционный матерсал п на семинарах пе «плавают», а высказываются конкретно и дельно. Хорошо также гпропгла контрольная по математике. У некоторых комсомои.дев плохо обстоит дело с черчением, по им организуют консультативную ( помощь. К годовщине Октября некоторые комсомольцы (Седая, С-адиов) добиваются отличных отметок по всем предметам.Вообще ребята по-комсомольски борются за учебу, овладевая стахановским методом работы.

СОРОКИН.

о чем пи

Студент-дипломник т. Парфенов. За исследовательской работой дип
ломного проектирования по изучению газовой цементации железа уг
леводородами.

(4—5— 6 окт ября 1935 года)■Видное место ъ газете «За пнДуст- рналнзацшо» занимают материалы, ■посвященные (стахановскому движению Растут ряды стахановцев, множатся их победы. 1Га шахте им. Менжинского (Кади ев у голь) бригадир тов. Ива-ног по-новому организовал переноску приводов кон’вейерНт'г линии, и теперь I человека (выполняют такую работу быстрее, чем раньше 1 1  человек-. На шахте •«Артем;» электровоз машиниста Мнроппшченко сделал 1070 тоннокн- лометров пробега, а электровоз машиниста Блохина —  1090 тоииокиломсг- ров за 7 часов; (плановое задание —  360 топнокилометров —  превышено п три раза. Из 48 участков треста Бо- ро Шилов уголь 24 участка перешли на стахановские методы, стз 598 брнглд 130 стахановских.(Стахановское движение захЕатыпа-т все новые отрасли промышленности. П цехе железных конструкций «Азовст-д- лн» (Мариуполь) имеется 56 -стахановцев. Перевыполняя с-вон план в 2 У-2— 3 раза, .электросварщики пар 1- Оатывают до 30— 45 руб. в дет..На строительных участках « А з о т  (- ли» насчитывается 600 стахановцев. Приказам по строительству «Азог.- сталь» заагрещен пересмотр 1101км. На Горьковском автозаводе начался с.Т'г бусыгшщев автотракторной промд-пг. • лспностн. На Магнитогорском заводе ощсиолоссц Ботатырепко прокатил на блюминге 1144 тонны годного металла (план — 940 тонн), заработав за смену 170 р. Формовщик- лнтешюго комбината Госте елд.маша Дна нов нере- в-ьшо.тняет норму в 2  раза и обучил 60 чел. Рабочий механического цеха Харьковского станкостроительного завода т. Бирона! дал 360 нрои. нормы па строгальном станке «Бпллптер». На. шахте им. Шпльмалш (Криворожье') бурщик Евдокимов пропге.т за смену 5 пог. м. вертикальной выработай при норме 0,45 м. и заработал за! смену 263 руб.Большой интерес представляют публикуемые в «ЗИ» материалы о «мп- пут-ко'ст» —  ам ери катком методе он- ределепня заводской стоимости. Бон- рос о «минут-кос-т» поднят вернувшимся из Америки ппжене-ром ГАЗ т. Ломановым. Згот метод был весьма сочувственно встречен общественностью ГАЗ, его }же начали там применять на практике. Почин ГАЗ привлек 'Внимание ряда других предприятии: Кировского завода <п Ленинграде, автозавода п-м. Сталина1 в -Москве, Госсельмашнна.
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Как я работаюВ институте я второй год. Пергой год прошел по совсем уопепшо. Пришлось осваиваться с обстановкой, цокать эффективных методов работы, учиться самому работать над книгой.Сейчас, .несмотря на (напряженную программу, учиться много легче.Перемена, объясняется приобретением навыков работы, определенной системой поведения в 'институте н в быту.Помню, как отчаянно возражал я иротщз конспектов. Думал, что ведение конспекта отвлекает внимание, мешает слушать лекцию. Теперь убедится, что только записыванием основных положений лекции п углубленной проработкой записанного по литературе дома, пепогредственпо после 'лекции, можно достичь хорошей усвояемости материала.Я пришел к заключению, что механическая запись иод диктовку прено давателя дает мало. При собственной компановке и изложении содержания лекции результаты гораздо лучше.Работу над книгой также провожу с карандашом * в руках. Стремлюсь «выловить» самое1, необходимое и запечатлеть в конспекте. Слушан лек цню к  работая с чпшгой, дгадо уметь использовать все виды памяти —  слуховую, зрительную н моторную.

Большое значение для академнчес кон н общественной активности имеет физическая работа над собой. Ежедневная зарядка я холодный душ лос ле нее действуют против сонливости на лекциях п устраняют пассивность их восприятия.Недавно слушал лекцию проф. Ре* бельского «Организация и гигиена ум ственпгого труда,». Проф. .Гебель с к. ни вскрыл массу возможностей рацпонали- зировать свой труд. Так, при соблюдении мертвого часа после обеда оказалось возможным с совершенно свежей головой работать до двенадцати, до часу ночи, тогда, как раньше 'уже в 1 0  ‘ час. меня неудержимо тянуло на койку. Значительное внимание уделяю политучебе. Нз дневпого бюджета времени выкраиваю час для (просмотра газеты. Считаю, что кружковые занятия также требуют 'предварительной ?подго- товкц дома.•Несомненно, что каждому студенту нельзя рекомендовать стандартный рецепт работы, ио 'каждый, наблюдая над собой, мог бы выработать своп собственные навыки и режим в учебе для достижения лучших академических показателей.
ВАДИМ ГРУЗИН.

Подшефная школа. Класс «А». Занятие по физики,

ж ,* » внеч%--.8 Г уА- л'Згк Л ж . 1 & * ' ЖИгм? ДИшВ П К

ЗА СТАХАНОВСКИЕС самого начала, учебного года к нам влилась новая волна студентов молодых жизнерадостных людей, жаж- дующих знаний и работы. Казалось, эта новая волна вызовет еще большее оживление среди «старых» студентов и подиимст их работоспособность, на деле же мы замечаем как .раз обратное.Разве у нас- в институте не те же люди, которые горячо дрались за обязательства III тура соревнования?Профком допустил не присущую для него 'медлительность в .работе с первых дней занятий. ^В группах не знают, за что бороться.Вот сейчас, когда, проверяешь договоры или обязательства, данные студентами, то часто не хочется верить, что они начитаны нашими, студентами. Вот например обязательства студентки Сергиной нз гр. С-ЗЗ-Н:«Вести конспект... и прорабатывать политкружок (значит без обязательства материала не стоит прорабатывать). Сдать на. вторую ступень ГТО».Договор заключен до каникул.Студентка Се1рпгна учится 2 года в высшей школе, но, смотрите, как наши-

МЕТОДЫ РАБОТЫсан се договор. Ведь известно, что до
говор заключается сроком на один месяц, а Сергина устанавливает, невидимому, СВОИ ЛИЧНЫЙ срок (?), НП> ОДИН пункт не имеет' мобилизующей гллы. Договор написан небрежно, карандашом на маленьком общипанном клочке бумаги.Таких договоров -не один.Безусловно, основная масса студенчества правильно оценила, и поняла соцсоревнование. По мы требуем, чтобы все до единого поняли сущность со- решоталивя.Заключающим договоры должна быть представлена .самая широкая инициатива в выборе обязательств.

Навязывание пунктов сверху не до* 
пусна'зтсп. Каждый не должен забы
вать, что он должен брать только ге 
обязательству, которое для ьйего ..вы
полнимы.Форма (включения ж соцсоревнование может быть самой разнообразной, устной, письменной, через печать и т. д. Она (форма) никоим образом не должна стеснять соревнующихся. Важно само участие в со|Ювновапш1. "'а не форма вступления ® пето.Нужно помнить каждому студенту, а особенно руководителю соревиотаниж,

В КАБИНЕТЕ ИНОСТРАННЫХ ЯЗЫКОВУ пас есть кабинет иностранных языков.Целью кабииета является— помощь студентам при научении языка ъ при чтений иностранной технической литературы. Зайти в кабинет, почитать иностранную газету, книгу, журнал, побеседовать па шосграшгом языке! с лаборантом, а слабым студентам —  пот лучить помощь при проработке проходимого материала —  должно стать привычкой каждого студента. Между тем студенчество далеко не достаточно использует эту .возможность. За 20 дней работы кабинетом зарегистрировано всего 48 посещений (33 человека), только единичные студенты систематически посещают кабинет. .В частности,

почти совершение отсутствуют студен- ты первого курса, которым для полного - ^ 1  овладения языком особенно важно использовать с самого начала все предоставляемые пм возможности.Студенты 4-,го курса, -где иностранного языка как обязательного предмета уже нет, должны поддерживать и •углублять свои знания, чтобы не за- I быть язык ко времени, дипломного I проектирования. В противном случае может (повториться печальная картина: некоторые • студенты 5-го курса, слишком поздно осознавшие необходимости знания иностранного языка, вынужде- * ны изучать его чуть ли не заново.
М. ЧЕРНЫШЕВА. ,г

ЯЗЫК ЗНАТЬ НУЖНОО необходимости изучения иностранных языков не может быть двух мнений.Язык знать нужно.Но получение знаний связаыо с некоторыми трудностями.В группе С-32-9 в начале учебного года проводилась запись в 2  кружка (для изучеиия немецкого языка и английского).Желающими заниматься оказалась вся группа, при этом особый интерес был проявлен ж пружку английского языка, в который записались 1 2  чел.Но до .сих пор зга одного занятия ие проведено, что об’ясняют отсутствием преподавателя.Подобные отговорки нужно считать неубедительными.Нужно в ближайшее же время найти преподавателя и дать возможность студенту изучить английский язык.
Л. Г. *

МОЯ ОРГАНИЗАЦИЯ РАБОТЫ 1Как работать) над «книгой, как лучше прорабатывать лекциопный материал, достаточно лн для этого конспекта — вот круг вопросов, которые волновала меня в первые дни учебы. Но; теперь я уже твердо усвоил: чтобы заниматься ( хорошо; нужно внимательно слушать лекцию, фиксировать преподносимый материал, прорабатывать его дома по учебнику дополнительной литературы, после чего необходимо, чтение п допол-. ненне конспекта..Используя этот метод, слагающейся из 3-х элементов, мне удалось добиться хорошей успеваемости. При этом у меня достаточно времени и для культурного развлечения и для участия в общественной жизни лп-та. Участвуя в самодеятельном физкультурном движении ин-та, я убедился, что физкультура, если она правильно сочетается <?• рабочим временем, значительно повышает трудоспособность л усвояемость и, вместе с тем, укрепляет физически.Нам, отудентам, которые .проводят большую часть дня сидя, физкультура «особенно необходима. Примером того, что я смог сочетать учебу с  физическим развитием, может служить мое - участие во Всесоюзной студенческой спартакиаде, где я выступал в сборном коллек* ‘ типе С С С Р  - Наркомтяжпрома по футболу. СИЗЕМ ОВ.
МЫ ОЧЕНЬ ДОВОЛЬНЫАнглийским языко-и мы начали заниматься факультативно с 1933 «г. Вначале занятая (проходили весьма непродуктивно и -нерегулярно из-за текучего состава группы.В результате нас осталось четверо, решивших добросовестно заниматься английским языком, и сейчас мы убеждаемся, что время не пропало даром.

что оно даст отрадные результаты только тогда, когда будет организован хорошо учет соревнования.•К (сожалению, этого не могут понять некоторые профработники и лрофулол- номочетшые групп.Профора1 должен во-время суметь подве'сти итоги ■выполнения договора', указать студенту на хорошие и плохие стороны пунктов (в договоре, всего договора в целом, яа выполнение этого договора и сообщить группе устно и через печать результат выполнения каждого обязательства.• С другой стороны, студенты не должны дожидаться предупреждения профорга1 'о возобновлении истекшего договора.Немаловажное значение потеет метод проверки договоров. Были случаи и нашей практике, когда для проверки всех соревнующихся вызывали на треугольник грунты.Я принципиально против такого метода. проверки.Академ групп а не так велика, п профорг с успехом дл)я проверки результатов соревнования может обойтись без специальных заседаний треугольника.Переходя к вопросу соревнования ср&ди кафедр, нужно констатировать, тто здесь есть тоже ряд недостатков.Как правило, например, кафедры не

Мы уже довольно хорошо читаем любой английский текст, привыкаем к разговору и имеем достаточный запас слов.Мы очень благодарны нашей преподавательнице т. Жданко, которая сумела сделать наши занятия интересными II продуктивными.
АГАПОВА, ВОРОНОВА, ХАЙКИНА.

заключают договоров соревнования между .собой, нечетко ведется проверка заключенных пнЫвидуальных договоров. В их договорах должны быть затронуты вопросы: своевременного выполнения учебных программ, доступного изложения материала без использования новейшей литературы, повышения ква- V  лификацип педагогического состава и сто политического уровня, вопроса научно-исследовательской работы с широким привлечением студенчества, содействия студенту в его самостоятельной работе и т. д.Желательно было бы, чтобы все без исключения кафедры сообщали студенчеству через печать, над чем они работают, над какой темой работает каж-. дын профессор и т. д.•Я учусь г  институте почти четыре года н отлично знаю, что наши кафедры работали и .работают сейчас над большими -(проблемами пауки.Мы, студенты института, носящего имя великого Сталина, должны все, пада один, включиться в поход пм. XVIII годовщины Октября, внедрить метод стахановцев я учебу и быт студентов.За высокую академику, за глубокую проработку VII конгресса Коминтерна, за культуру, за дисциплину!
Л. СКВОРЦОВ.
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ЛЮБЛЮ» КОННЫЙ СПОРТВот уже второй год у нас в инсти- т\тс существует кониоспорт'авнай секции. Эта секция ставит своей основной •ладачей (наупгть верховой езде, управлению и обращению с конем, при любых обстоятельствах. Нужно сказать, что конный спорт, не говоря уже о там, что он развивает тело человека 5 физическом отношении, ианлучлшм образом укрепляет нервную систему, приучает человека к достоянному вниманию и быстрой ориентировке во вне- вашю создавшейся обстановке. Недаром т. Буденный гордится тем, что три четверти лучших летчиков вышли из кавалеристов. Конный спорт является одним из интереснейших видов спорта, дающий студенту кроме всего прочего прекрасный отдых ог умственного труда. Наша, секция не может сейчас считаться массовой и доступной для всех желающих студентов из-за ограниченно - пн средств, отпускаемых на оплату нанят ий.Секция на сегодня насчитывает 12 чел. Основное ядро составляют -комсомольцы нашего института.

Как один нз факторов, характеризующих нашу работу, нужно отлетать участие в ней представителя профессорско- преподавательского состава: —  с нами занимается проф. А. Н. Гениев.Помимо всего перечисленного работа котшо-бпорпгвной секции —• это оборонная работа.Старшая группа получает сейчас уже солидные сведения из области верховой езды, управления и обхождения с конем (это по теории). Практические занятия в данное время сосредотачиваются вокруг преодоления препятствий (забор 55 см., «косой забор», «хердель»и ДР-).Младшая группа получает пока основные элементарные сведения из теории, проходит сейчас под моим руководством посадка на лошадь, посадка в седле и «аллюры», т. е. всевозможные способы походки лошади и управления ею.Я больше всех других видов спорта люблю конный спорт и отдаю ему все свое свободное время.
В. ЗОЛОТНИЦКИЙ.

Вниманию профессорско- 
преподавательского состава 
к старост групп Московского 

института сталиКино-фотобаза гууза НКТП (Моек, нефгял. институт. 4-й этаж, комп. 106) сообщает, что в ее распоряжении имеются кинофильмы по следующим специальностям: горной, металлургической п бурению (всего более 25 названий). Кроме этого кннобаза выписывает из прокатных организаций кинофильмы и по другим специальностям, например, по теоретической механике, обработке металлов, теплотехнике, военному делу, физкультуре, технике безопасности п т. д., Для своевременного обеспечения учебных занятий кинофильмами необходимо дать кинобазе заявку с указанием. названия фильма, дня, час$ и места просмотра. Заявки передаются через секретарей факультетов, у кото- оых имеются н самые бланки заявок.В интересах полного обслуживания фильмами учебных занятий желательно иметь заявки заблаговременно (например, за 1 0  дней и даосе ранее), в плановом .порядке'.Все расходы по прокату и показу фильмов производятся из средств кн-нобазы.По всем вопросам, связанным с выпиской и показом фильмов, просим обращаться к методисту кннобазы ежедневно от 1 ч. до 2  час. или к пом. методиста кннобазы ежедневно с 1 0  ч. утра до 4 часов дня.
Кино-фотобаза.

Урон учебы стрельбы. Тт. Блок и Петров у снарядов за наводкой.

С М Е Н А  Ч Л Е Н С К И Х  Б И Л Е Т О В  0 С 0 А 6 И А Х И М ДВ условиях обостряющейся международной обстановки работа Осоавиахнма приобретает особенно важное значение.Оеоавиахим —  организация добровольная, п поэтому здесь менее всего подходят административные методы рампы. Без активного участия всей сту-и ческой массы немыслима массовая работа.«Общество но сумеет решить всех поящих перед ним задач, если оно не будет опираться на пмнющативу н творчество своих членов», сказал т. Эй- деман на VI пленуме Центрального сот а .И действительно безынициативность 1 этом направлении .профоргов групп Факультетских и групповых уполномоченных губит проведение даже такой элементарной работы, как учет членов 
организации.Но решению VI пленума Центрального совета Осоавиахнма с 1 ноября И*35 г. п по 1 апреля 1936 г. проводится обмен всех существ} ющох вре- мепных билетов на единый членений 
билет. Эта кампапия должна содействовать решительному поднятию -массовой работы и авторитета нашей организации.К этой серьезной задаче в настоящий момент необходимо проявить максимум внимания со стороны нашей профорганизации п комсомола. В част- ; м’тн, профоргам групп необходимо провести общие собрания членов органн- : Iнип с отсуждением решений VI пленума Центрального совета э разверты- ) анип оборонной работы, одновременно

поднимая вопрос о оыстрон н четкой проверке членских билетов, устанавливая твердые сроки.Добровольная организация может существовать лишь при сознательном и добросовестном отношении к делу членов организации., поэтому особоо зиа-, челне приобретает дисциплина в работе. Самая большая опасность заключается в том, что большинство нашего актива относится к этому делу спустя рукава.В текущем учебном году мы должны поставить оборонную работу нашего института на должный уровень.Следует привести в образцовый порядок вето материальную часть, в частности, привести в боевую готовность, тир и имеющееся оружие, развернуть • строевую учебу наших учебно-строевых подразделений, подготовку к сдаче норм на значок «Готов к ЛИХО», организовать н начать .подготовку новых кадров планеристов и парашютистов, значкистов ворошиловского стрелка и т. д.Организация не может развернуть работы, не зная даже, количества своих членов. Новый членский бшег дол* жен навсегда устранить неопределенность н путаницу в членстве, поднять достоинство члена пашен боевой оборонной организации на должную высоту. Превратим нашу институтскую организацию в подлинный очаг организованной н бесперебойной работы по выращиванию кадров будущих командиров Красной армии.
В. ГОРЯЧКОВСКИЙ.

БОЛЬШЕ ИНИЦИАТИВЫ, 
тов. ГЛАДЫШЕВ!В настоящий момент необходимо отметить значительное оживление в работе физкультурных секций.Особенно выделяется футбольная селения. Наши футболисты играют пока без поражений и имеют полное право претендовать на первенство. Неплохо обстоит дело в гимнастической секции. Занятия проходят регулярно, посещаемость хорошая. Ясно чувствуется, что студенты заинтересованы. Особенно выделяется волейбольная секция. Руководитель волейболистов т. Кудрявцев чувствует взятую на себя ответственность за проведение занятий. Он глубоко воспринимает все недостатки и быстро старается их устранить.В последние дни сдвигается с мертвой точки шахматно-шашечная секция. Для ее занятой обеспечены надлежащие условия, но староста т. Гладышев до сих пор не проявил никакой инициативы, ориентируется на «самотек». Ему нужно равняться по передовым и дать к внутрпвтузовской спартакиаде хороших шахматистов. I И» |**?Сейчас мы наблюдаем резкий сдвиг в сдача норм на ГТО 1-й и 2-й ступени. Благодаря мероприятиям кафедры н бюро физкультуры были охвачены сдачей норм 587 чел., из которых получили значки 1 -й ступени лишь 1 2 1  человек.Кроме того много выполнено но сдаче норм на ГТО 2-й ступени, я к годов-1 шине Октябрьской революции мы должны иметь в стенах нашего института не менее 6  значкистов (2 -й ступени).Недостатком в развернутой деятельности кафедры является плохой учет преподавателями сдаваемых норм. Есть много студентов, не получивших значка из-за 2 — 3 посланных норм. Необходимо кафедре физкультуры немедленно составить список этих студентов и па них сосредоточить основной упор. Этим самым мы обеспечим выполнение плана по подготовке значкистов ГТО 1-й ступени.

ПАРХОМЕНКО.

ВНИМАНИЕ
ГИМНАСТИНЕ

У наю имеются все условия к созданию массовой гимнастической секции- Сейчас секцию посещает значительное- казачество вновь в стушивших товарищей, секция имеет первую и вторую группы (в зависимости от подготовки)..Занятия проводит известный мастер гимнастики Л. И. Мочалов, программа которого всегда насыщена интересный» и последовательно соединенными упражнениями.Лев Иванович пользуется заслуженным уважением и симпатией со стороны студентов, тате как помимо разио- осторонней программы он стремится насколько возможно полнее передать новичкам свой опыт и знания. Именно эта взпгма/гельность и интерес к своему делу со стороны нашего преподавателя создают в свою очередь повышенный интерес со стороны занимающихся.Казалось бы, все обстоит благополучно, гимнастическая секция работает вполне нормально. Но не в этом дело. Главное заключается в том, что на гимнастическую секцию меньше всего обращают внимание наш профком и комитет комсомола. П если в прошлом году наш институт сумел сколотить мужскую и женскую гимнастические группы для участия в розыгрыше общемосковского первенства вузов и втузов по гимнастике, то в этом году возможен срыв.Для подготовки гимнастов необходим спортинвентарь, который, кстати сказать, находится далеко не в удовлетворительном состоянии, а также тренировочные костюмы, которых почти нет, если но считать нескольких нар старых рейтуз' п футболок, но удовлетворяющих и одной четверти всех занимающихся. Вопрос о приобретении спортивной формы ставился уже неоднократно перед кафедрой физкультуры, по пока, он все еше находится в стадии разрешения.Общественные организации и комитет комсомола должны принять участие- в разрешении этого вопроса.
В. Г.

ТРЕТЬЯ КАЛЕНДАРНАЯ  
ВСТРЕЧА3-я очередная встреча по футболу Авторемонтного института с нашим пан статутом окончилась нашей победой.1 -я команда выиграла со счетом 3 : 0 , 2 -я команда— со счетом 3 : 0 ; 3-я команда проиграла со счетом 0 : 1 .Из 3 4 встреч институт Стали имеет большое количество очков н сейчас идет на первое место.Осталась одна последняя игра с Архитектурным институтом, которая решит вопрос о первенстве.1 2  октября происходила 1 -я тренировочная игра волейболистов. Встретились Горный институт и институт' Стали, игра закончилась победой Горного института.

В. САФОНОВ.

Мособлгорлшт Лз 23652.

НАМ ОТВЕЧАЮТ
На заметку газ. «Сталь» № 20 парт

орг метфака т. ЛЕОНОВ сообщает, что 
отмеченные в заметке факты правиль
ны и приняты меры к их устранению.О Т Р Е Д А К Ц И И

Тт. Шпунт, Сырнееву, Закс, Грузин, 
Лакман, Вилькскеру, Концевая. 'Ваш ма
териал будет передан Через радиоузел, 
института.

Тт. Клюеву и1 Илюхину. Приняты ме
ры к исправлению.

Ответ, редактор БОБРОВ.
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1 -я газ. тип. Мособлполнграфа, Москва, уд. Горькогл, 48.



САМОСТОЯТЕЛЬНОСТЬ
КОЛЛЕКТИВАПлан политико-воспитательной н культуро-массовой работы, принятый организациями института, охватывает все участки работы.Веб мероприятия, намеченные планом, ставят своей задачей —  выпустить всесторонне развитого и культурного инженера.Развертывание культурно-массовой работы в институте сводится к широкому развитию студенческой самодеятельности, для которой .имеются все возможности, т. к. подтверждения наших возможностей видны из вечера встречи с австрийскими рабочими.Небольшой коллектив студентов показал, что мы умеем хорошо, весело и культурно отдыхать. Мы слышали хорошее пение т. Голике, декламацию т. Калугиной, вновь созданный струнный оркестр п т. д. Это говорит за то, что намеченный план реален п осу шествии памп.С 23 октября в институте начинается цикл лекций по музыке, после которых в Московской консерватории будут устраиваться концерты с программой сообразно с лекциями. За циклом музыки следуют лекции по литературе, страноведению и т. д. Начал регулярно работать струнный- оркестр пз 14 чел., который в ближайшее время будет насчитывать в своем составе до 30— о5 человек, т. к. закупаются новые инструменты. Точно так же па- ча.т работу духовой оркестр.В институте организован и работает фотокружок, где, помимо практической работы, кружковцы слушают лекции по теории фотоискусства. Были организованы 3 коллективных посещения Лентеатра, но с небольшим количеством студентов, т. к . мпогпе имели билеты | в другие театры индивидуально.Выставка Ж Т П  студентами посеща- -ется весьма охотно. Ходили около СО • чел. Теперь • нужно, чтобы посещение приняло регулярный характер. В связи с отпуском 5 тыс. рублей на увеличение художественной литературы, в пашей библиотеке появилось много новых хороших книг.Этот небольшой перечень реалпзовап- ных мероприятий является только «а- •чалом намеченных работ по' культмассовой работе всего институтского кол- -лектива.Дальнейшая работа зависит псклго- чительио от нас, т. к. культурно отдыхать, рационально использовать свободное время является делом пас самих.

И. САМАРИН.

БИЛЕТЫ В ТЕАТРВ сентябре наш институт был снят -•со ' снабжения театральными билетами ввиду большой задолженности. Пришлось часть задолженности погасить оа

ТРЕБУЕМ ПОРЯДКИВ у-праваепи делами нашего института имеется картотека рабочих, служащих и студентов института.. Однако получить сколько-нибудь правильные сведения о -студентах в управлении делами иевозможяо; имеющаяся картотека устарела п иа 50 проц. неверна. ^Очень часто наши служащие и курьеры -путаются по Москве по неправильному адресу, в поисках того или иного -студента. Составляющиеся -в настоящее время на основе этой картотеки списки студентов, служащих и рабочих института будут украшены на 50 проц. неверными адресами.Тев. Найденов должен принять меры к немедленной проверке устарелой картотеки.
СТЕПАНОВ.

НИ ЖУРНЛЛЛ, 
НИ ПРЕМИИВ марте 1935 г. .на пленуме, профкома был поставлен вопрос о проведении среди студентов подписки на журнал «Красное студенчество».Планы были грандиозные. Ставился вопрос о максимальном охвате подпиской студентов, лучшие группы но подписке профком обещал премировать.Группа 0-3о-Т широко развернула работу. Подписались все студенты, списки были сданы в профком 24 -марта (квитанция №N5 1960 и 1961), и мы начали ждать журнала и... премии.Благополучно кончился учебный год, благополучно прошли .каникулы, близится к концу первый полуцнкл, а мы... все ждем: «и журнала, ни премии мы не имеем. .Профком, ау, гдо ты?Студенты группы С-ЗЗ-Т.

САМОДЕЯТЕЛЬНОСТЬ  
МОЛЧИТДо октябрьских торжеств осталось меньше месяца. 8  ноября в институте будет организован вечер -самодеятельности. Вечер в XVIII годовщину Октября должен быть прекраснее всех предыдущих. Поэтому необходимо заранее начать готовиться к вечеру и мобилизовать на эту подготовку .все лучшие силы нашего института.Но организованный в. нашем институте музыкальный кружок не, начал еще подготовку и даже не имеет плана этой подготовки. Необходимые же силы п даже хорошие сплы для работы этого кружка есть. Профком закупил часть музыкальны* инструментов, но их недостаточно для. нормальной работы кружка.Не чувствуется подготовки к Октябрьскому празднику л по другим видам самодеятельности студентов.

ОБМАН З А  ОБМ АНОМВ деле подготовки кадров пролетарских спецн-алистюв— будущих командиров социалистической промышленности —задача четкого классового отбора .имеет громадное политическое значение. Это обязывает руководящие органы нашего института ’ проявлять максимум бдительности при приеме студентов п при’ проверке их документов. До енх

Перед нами пх запоздалая «исповедь».Огец-служащнй оказывается в действительности спекулянтом. Но заявлению Фрид, он начал, правда, заниматься спекуляцией только в 1924 г., и, как жалобно повествует -об этом сестра Фрид, только тяжелое материальное положение толкает его на этот «скользкий путь». 41з (этого же заявления мынор еще в практике нашего институ- [ узнаем о том, что отец Фрид с 1924 по ,та нередки -случаи проникновения в | 1926 год занимался крупными спекуляциями, -являясь комиссионером по продаже муки, одежды, золота, серебра и других ценностей.Разносторонняя и доходная деятельность маклера-спекулянта была прервана вмешательством органов НКВД. Фриз был арестован п сослан. В своих 'заявлениях сестра н брат ;Фрнд не дают ответа. на вопрос о том, был ли отец ли-

ряды студенчества классово чуждого элемента.Перед нами документы брата и сестры Фрид. -Он —  студент IV курса. По анкете отец его служащий, сам он имеет 7-летний рабочий стаж, торговлей семья никогда не занималась, судимостей не имелось и т. д> .
лицаВ общем, фигура Фрида, обрисованная этой анкетой, встает перед нами ; шен избирательных прав.чистенькой н нрпглажешгой. I [> характеристике истинного ....1етьгре года Фрид обманывает пнгтп- «студентов» Фрид на этом можно «статут, скрывает свое настоящее социаль- 1  „ овиться_ Приведенный материал с до- ное лицо. (I) надежде на то, что если ’ статочной яркостью характеризует тот одни раз удалось обмануть, то удасться | ^бмащ при помощи 'которого Фриды и второй, Фрид помогает поступить в , Пр0НИКЛ1Г в советский втуз.институт слоен сестре. (Сентябрь 1935 г.). Перед нами лежит аналогичная -первой -анкета- сестры Фрид, по внешнему виду такая же чистенькая и «благополучная».Понадобилось 4 года, чтобы узнать

Этот факт лишний раз указывает на то, что классово чуждый элемент использует все методы для проникновения в паши ряды. /В ответ на эту тактику -мы должныистинное лицо Фридов, чтобы попять, ' еще сильнее бороться за повышение нечто за впешпей чистотой этой апкеты шей -бдительности. Мы -должны требо- скрыпается беззастенчивый обман. | вать от всех организаций института Теперь, когда Фридам становится четкой проверки и изучения социально ясно, что обман нх раскрыт, они высту-! го лица каждого студента, пают с вынуждеппьтмн признаниями. I К. Ц.
ПО ДГАЕЦ ИСКЛЮ ЧЕНТолько на-днях мы были с вами свидетелями разоблачении «члена партии» Федорова Ив. Ал., б. студента, уже окончившего наш институт и исключенного теперь пз партии. Б связи с делом Федорова партком еще раз призвал всю организацию института- усилить -классовую бдительность, проявить чуткость в деле изучения -каждого коммуниста л отдельности.II вот мы снова имеем факт разоблачения еще одного «коммуниста». Студ. I курса, гр. С-35-2, Подгаец Моисей Абрамович, на протяжении 5 лет -обманывал партию н сов. организации, указывая. что отец его до революции —  «зав. мельницей», а после революции работал но найму, затем состоял в колхозе. Подгаец представил в институт ложную справку о том, что родители его не лишены -Прав.Установлено, что отец п дед являются потомственными -арендаторами' мельницы, имели соломорезку, арендованную ими с 1918 г. ню 1928 г. За это отец его был лишен избирательных прав.

Маггь держала заезжий двор п также была лишена избирательных прав.Сам Подтает М. А. обманным путем пролез в партию, работая на завой- «Электросталь», состоял там членом парткома завода, -тгре-древкомиссин 3ГБ; в рабфаке также был членом парткома. Все это было возможно вследствие притупления классовой бдительности руководителей организаций. II лишь в Институте стали он уличен в обмане партии и института, -разоблачен, и после недолгих отрицаний сознался в своем преступлении, об’яспян последнее попыткой скрыть себя от «позора».Приказом директора Подгаец исключен пз института за дачу ложных сведений без п-рава поступления во втузы.Тов. Сталин учит нас, что классовый враг меняет свою личину и пытается проникнуть в партию, предприятия, учреждения -и в учебные за веления по д самыми различными -масками, больше классовой бдительности!КОРАБЛЕВ.счет имеющегося аванса, часть пога- ' енть собранными деньгами, п с октября наш -институт включен в нормальное снабжение билетами. Разверстка театральных билетов (в художественном •отделе Пролетстуда агроитводнггся 3 раза- в месяц: 1, И и  21-го. Скидка па вечерние спектакли делается в среднем в 25 проц. и по коллективным заявкам —  в 50 проц. Билеты в институте распределяются через профоргов групп. Задолженность1 в настоящее время числится тгрепмуществейно за счет -выбывших на практику.Необходимо отметить затяжную задолженность, имеющуюся за -бывшими дипломниками Кукушкиным, Шумятье- вым и Мартенюном.-Всего институт получает в месяц билетов в среднем иа -сумму в 2 0 0 0  руб. Чтобы получить билеты на большую сумму, необходимо увеличить аванс, так.как в связи с задолженностью он ■сократился до 450 руб.
В. ГУСЕВ.

СМИРНОВА.П Р О Ф О Р Г И . О Р Г А Н И З У Й Т Е  Р А Б О Т У  ЭДОГВР!В этом году работа МОПР до сих пор еще не налажена. Сбор членских взносов по труппам не проведен, несмотря на то, что для этой цели выделены специальные люди, па обязанности которых лежит развернуть эту работу.Особенно это относится к труппам нового приема, -где молодежь нужно воспитывать в интернациональном духе. Было бы очень хорошо, если бы бюллетень МОИ? выходил регулярно и чаще. ' IИнститут нужно оживить рисунками-, диаграммами но МОПР, портретами тт. Тельмана, Ракошн п др. вождей зарубежного пролетариата.Для общественных организаций института работа МОПР должна быть также важной п любимой. В. Т.

БЕЗДЕЯТЕЛЬНОСТЬ ПАРТОРГОВПроведенное- недавно собрание парторгов групп ббщетех-нического факультета с отчетами нх о своей работе выявило полную бездеятельность партийных организаторов1 групп I курса. С полнейшей безответственно-:тыо почти тсе парторги в своих отчетах заявили: «ничего не еделан'о». Вот имена этих людей, забывших о партийной дисциплине и ответственное гн- за порученное им дело:Бринов (С-35-1), Орлов (С-35-2), Костин -(С-35-3), Белянин (€-35-1), Клюев (€-35-6), Рлвнчер (С-35-7). Горелшг (С-3-5-6), -Ка-расеп (€-3-5-8).Эта бездеятельность -парторгов в то тремор, -коцда- задачи первого курса особенно широки и значительны, совершенно недопустима. Парторги не продумали вотгр'оса о -рациональной -организации производственной жизни, ие поставили перед собой цели —  развить и укрепить в группах стахановское двпжеппе. В то время, когда, весь Союз взволнован г-ысокпми показателя

ми в работе стахатговцев-бусытшшсв, когда .метод работы в отличниками' начинает пронизывать все звенья производственной жизни, ин один из парторгов первого ку-р'са пе поставил перед собой задачи организовать работу- так, ка-к это делают знатные люди страны.В таком же -спокойном состоянии безделья п благодушия пребывают И па.ршрнкреплетшые .других -курсов к этим группам (тт. Белый, Болтин. Митрофанов, Степанов, Рожкова, Петров, Куч-кип)Тт. Кучкин п Степанов до сих пор не выбрали времени для того, чтобы ходить в группы, и парторги их групп даже 'не знают, как гы глядят нх нант- прикреттлешше.Партийный комитет со в-'ой строгостью должен подойти, а; -этим людям, так нагло пренебрегающим своими обязанностями и принципами партийной дисциплины. КУБЫ11ЖИН.


